



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/4082](http://www.m-oi.fr/4082)

4 Pièces

160 m<sup>2</sup>

Réf. 4082-NGU.

1 950 000 €

Aix-en-Provence

Maison à vendre (13100)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

M-OI Aix-en-Provence vous propose à la vente cette maison de ville, à quelques dizaines de mètres de la célèbre Rotonde, au coeur du quartier Mazarin en centre ville historique d'Aix en Provence. L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 4082-NGU (Lien direct sur les photos). Situation et contexte : À deux pas de la Rotonde, cette propriété réside au cœur du prisé quartier Mazarin, plongeant ses résidents dans l'ambiance historique d'Aix en Provence. Toutes commodités et ...

M-OI Aix-en-Provence offers you for sale this town house, a few dozen meters from the famous Rotonde, in the heart of the Mazarin district in the historic city center of Aix en Provence. The address of the property, the virtual tour video and all the financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with the reference 4082-NGU (Direct link on the photos). This house, opening onto a 220m2 garden classified as a historic monument, offers beautiful volumes and the potential for conversion into a home that is easy to implement. In the garden, the historic fountain and ...

## MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

